

## Debuta nuevo sistema de pago en el Metro

Este viernes 13 debutará el sistema Pago Fácil, que en pocas palabras significa que los usuarios del Metro de Santiago y el Tren Nos-Estación Central de EFE podrán pagar su pasaje sin contacto con sus tarjetas bancarias de Visa y Mastercard (débito, crédito y prepago) habilitadas.

"La incorporación de esta nueva opción nos permite entregarles a los usuarios más facilidades para acceder al sistema. Podrán elegir entre pagar con la bip! tradicional, con el QR, con su tarjeta de crédito o débito, con su billetera digital o con su smartwatch", señaló el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz. El secretario de estado resaltó que esta innovación "nos pone a la altura de ciudades como Londres, Madrid o Chicago". El objetivo, agregó, es facilitar los viajes, evitar las filas para recargar las tarjetas y maximizar los tiempos. Más información en <https://surl.li/twfnuh>.